

# 12月22日さいたま市長メッセージ

皆さん、こんにちは。さいたま市長の清水勇人です。

まずは、こちらの写真をご覧ください。これは、さいたま市のごみ収集車が炎上した様子です。実はこの火災の原因は、リチウムイオン電池の発火によるものと考えられています。

さいたま市では、リチウムイオン電池が原因と思われる清掃センターにおける発火が、令和6年度では、795件、発生しています。

令和5年には、桜環境センターのリサイクル施設でも火災が発生し、燃えないごみの処理が1か月間、止まりました。もっと大きな火災になれば、市民の皆さん的生活に大きな影響があります。

このような小型家電製品の多くには、リチウムイオン電池などの充電式の電池が入っています。これらの電池は、とても強い力が加わると、激しく発熱したり、発火する危険があります。このような製品や、モバイルバッテリーなどの充電式電池を処分するときは、正しく処分するようお願いします。

さいたま市では、このような電池回収ボックスと小型家電回収ボックスを、市内5か所に設置しています。

充電式の家電製品から電池の取り外しができる場合は、このように、電気が流れる部分にテープを貼って、白い電池回収ボックスに入れてください。

また、電池の取り外しができない場合は、小型家電の本体ごと、黄色の小型家電

かいしゅう  
回収ボックスに入れてください。モバイルバッテリーは、しろ でんちかいしゅう  
白い電池回収ボックスに  
い入れてください。

くわ しょぶん ほうほう  
詳しい処分の方法は、ホームページなどで解説していますので、ぜひ参考にしてく  
ださい。

これから季節、おぞうじ  
大掃除で、ご自宅の小型家電製品などを処分される方も多い  
きせつ おぞうじ  
じたく こがた かでんせいひん  
しょぶん かた おお  
らっしゃることと思います。処分される場合は、正しく処分するようお願いします。  
おも しょぶん ぱあい ただ しょぶん ねが  
ご協力をよろしくお願いします。